
◎大阪維新の会泉佐野市会議員団代表　　日根野谷　和　人　議員

1. 観光施策について

(1) 万博期間中の取り組みについて

(2) KIX泉州ツ―リズムビューロについて

2. 学校教育について

(1) 小中一貫校について

(2) 越境通学について

3. 森林環境税について

(1) 森林環境税及び森林環境譲与税の使途について

4. 保育行政について

(1) 保育施策の広域化ついて

5. 防災について

(1) BCPについて

6. 広域連携について

(1) 広域施設マネジメントについて

◎公明党泉佐野市会議員団代表　　大　庭　　聖　一　議員

1. 重点支援地方交付金について

(1) 低所得者支援について

(2) 市独自の支援について

2. 健康について

(1) 子宮頸がんワクチンについて

3. 防災について

(1) 感染症対策について

(2) 関西空港や病院の連携について

4. 生活環境整備について

(1) 道路整備について

(2) 上下水道整備について

5. 教育について

(1) ギガスクールについて
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◎自由民主党泉佐野市会議員団代表　　高　橋　　圭　子　議員

1. 安心して子育てができる環境について

(1) 育休退園について

(2) 一時的保育サービスについて

(3) 加配保育士について

2. ダブルケアについて

(1) ダブルケアの現状と対応について

◎チーム泉佐野創生代表　　向　江　　英　雄　議員

1. 再生可能エネルギーについて

(1) 下水発電の導入について

(2) 電源の多様化について

2. LGBT理解の推進について

(1) LGBT理解増進法について

(2) LGBT理解増進法施行に伴う本市の取り組みについて

3. 教育現場の環境改善について

(1) 学校、教職員への支援について

4. プロスポーツチーム・アスリートと連携した地域スポーツの推進について

(1) 各種競技指導者の育成について

(2) 部活動の地域移行における、プロチームとの連携について

◎中　藤　　大　助　議員

1. 教育について

(1) ＩＣＴを活用した教育と従来の教育の使い分けについて

◎松　村　　正　秀　議員

1. 地域共生について

(1) 「やさしい日本語」の活用について

2. 健康、福祉について

(1) 高額療養費制度の申請について

(2) 「歯科絵カード」導入について

(3) AEDに三角巾の設置について



◎中庄谷　　栄　孝　議員

1. 木馬園の老朽化について

(1) 木馬園の建て替えについて

(2) 通園児の増加について

2. 学校給食の無料化継続について

(1) 来年度の学校給食の無料化継続について

◎髙　道　　一　郎　議員

1. 学校給食費の無償化について

(1) 令和６年度の対応について

(2) 令和７年度以降の制度化を求める

2. 旧コスモポリス跡地の開発について

(1) 事業の枠組み（スキーム）について

(2) 進捗状況について

◎　布　田　　拓　也　議員

1. 市民の生活、所得、地域経済の状況について

(1) 泉佐野市の経済の現況

(2) 経済対策施策とその成果

2. 学校の先生の働き方状況や疲弊感の状況について

(1) 先生の疲弊はあるか

◎　中　村　　慎　作　議員

1. 地産地消と持続可能な農業を目的とした補助について

(1) 地域の特性や強みを活かした農業従事者への保護を

2. 障がい福祉における就労継続支援事業利用者の収入増について

(1) 役所内の全部署や市民でサポートを

3. コミュニティーバスなど高齢者の地域交通の充実について

(1) コミュニティバスの充実又は新たな地域交通運営方法の検討を


